

アイロベックス通信

平成20年5月 Vol.32

住所 新宿区新宿5-17-17 渡菱ビル3F
電話番号 03-3232-2525
URL <http://www.ilovex.co.jp/>
発行者 株式会社アイロベックス

代表の一言

褒め殺しではないけれど

当社では、役職をつけて呼ばないことになっています。だから、わたしも「社長」ではなくて「杉山さん」と呼ばれるわけです。これは、わたしが最初に就職した会社が、そういう慣わしだったのと、わたし自身「社長」と呼ばれることに抵抗があったからなのです。

他の会社の方には、「良い社風」だとお褒めいただく一方では、お客さまや他の会社の方に対しても、つつい 部長、 課長と呼ばなくなっていて齟齬をかつていることもあるようです。やはりどんなことでも2面性がありますね。

さて当社では、 部長というと、宴会部長とか、掃除部長とか、ちょっと特殊な役割のときに限って呼ばれているようです。人はみかけによらないもの。意外な人に意外な才能があるとき、ちょっと羨望と「からかい」を込めて プチョーと呼ぶようです。決して褒め殺しではありません。めざせ、 プチョー！



裏宴会プチョー！
代表取締役 杉山淳子

今月のスター社員

いちごミルクLOVEです。

石塚：現在、山岡さんは右腕にギブスをはめてお仕事されていますが、右腕どうしたんですか？
山岡：3月に友人とスノーボードに行ったんですが、その時に折ってしまいました。
石塚：え？どんな状況だったんですか？
山岡：エイ！とジャンプしたらぐるん！となってドタバタボカッ！！という感じです。
石塚：おお・・・なるほど。
山岡：パトロールの方に下まで運んでもらって救助されました。
石塚：大変な事態じゃないですか！！
山岡：ドタバカボカッなんて言ってもらえませんよ。
石塚：まあね。今は酸素カプセルに通ってますよ。
山岡：骨折したベッカムが通っていたことで有名なあの酸素カプセルですか！効果はどうですか？
山岡：目立った効果はないですね。

石塚：やはりベッカムが特殊だったんですかね。
山岡：でも先日、右腕の包帯が取れて元気にスノーボードをしている夢を見ました。もうすぐ、驚異的な回復効果があらわれそうな予感をひっそりと感じています。
石塚：私もひっそりと願ってます！
山岡：今月号のテーマは「アイロベックスの 部長」なのですが、山岡さんはタイピングが得意ですから、もちろんタイピング部長ですよね。
山岡：え？違いますよ。いちごミルク部長ですよ！
石塚：え？？あ、はい。
山岡：いちごとミルクがコラボしたときのあの感動...あの素晴らしさ...
石塚：や、山岡さん??！
山岡：ああ、すみません。とにかく、いちごミルクをもっと世に広めます！
石塚：あ、はい。頑張ってください。
山岡さんから見て社内で、「この人は真の 部長だ！」と言える方はいますか？
山岡：古郡さん！X JAPAN 部長です！エクス!!!
石塚：古郡さんのカラオケでのエクスがりは確かにすごいですよね。最後に、左腕しか使えないのに、仕事に影響がないのはなぜですか？
山岡：キーボード打つのに腕一本あれば十分ですよ。
石塚：おお！名言出ました！さすがです！
山岡さんありがとうございました。

なんと取材から3日後、山岡さんは宣言どおり驚異の回復力を見せたのです！



ITプロフェッショナル部
ストロベリーミルク兼
ベッカム山岡こと
山岡 将規

新人の牧野君(左)と。怪我人であることを感じさせない笑顔はさすが！



新たな波がやってきた！ ザ・部長

時は2008年4月。男性3名、女性4名、計7名の新たな仲間が加わった。そして新たにチームが変わり・・・。新人の入社、新たなチーム編成・・・。4月の新しい風と共に、アイロベックス社内で新たなキャラを生み出した人々が存在している。その人々こそ、自称：ザ・部長！

社内のキワモノ部長たち

How to 宴会部長

~もうただの会社員なんて呼ばせない~

皆さんこんにちは。
アイロベックスの宴会部長こと岡部です。
私自身この宴会部長ということをもっと意識していないのですが、いつしか周りの方々に任命されていました。
恐らく、それは私が酒宴で騒ぎすぎるからなのでしょう...
やはり皆で酒を酌み交わすときは楽しくなければ意味がないと思いますし、しーんとした酒宴は大嫌いです。
女性と二人きりで飲むのならば、少々静かでもいいでしょう。
しかし会社での飲み会はというと、盛り上がりってなんぼだと思います。その盛り上げ役はもちろん下っ端の仕事ですから、私がやるのです。
そう、私が会社員になったのも、宴会部長になる為だったからかもしれません。

では、盛り上がるとはどうゆうことを意味するのでしょうか？
それは間違いなく「笑い」です。
飲み会といえば笑いがなければ成り立ちません。

私の場合、人々を笑わせにかかるというよりも本能で笑いに走っているのです。ただ明るく笑うだけではごさいません。
私の得意とする笑いとは、ギャグやショートコントやモノマネではなく、フリートークなのです。
瞬間瞬間にいかにもセンスよく言葉をチョイスし、最高のアドリブができるので笑いのレベルが決定付けられます。
非常にハードルが高いのですが、私の本能がそうさせるので仕方ないです。

トークのネタとしては自虐ネタが多いです。
女性の先輩方には私の恋事情の相談や、HowTo女性の口説き方を教えていただきます。
男性同士ならば、夜のトークしかしません。夜のトーク程わたしの得意な分野はございませんので、ドッカンドクカンうけます。
女性の前では決して話せませんが、アイロベックス取締役の小幡さんと同じ席になると、より一層この夜のトークに磨きがかかります。

しかし、私の宴会芸もそろそろ潮時かと.....
飲み会の数が増すごとに私の「笑い」が皆さんに飽きられてしまっているように思えます。ここで私の仕事、宴会部長はそろそろ次の世代に引き継ごうと思います。
では発表します。
次の宴会部長は.....でーん
我がチームリーダー兼上司である加藤さんにおねがいします



システム事業部
ちゃんねー岡部こと
岡部 将宏

味気ない飲み会にちょっとしたスパイスが欲しいあなた！ぜひ宴会部長をお試しあれ！

倉庫部長 ~完璧な収納力~

倉庫部長こと黒木です。
社内デスクの仕切り(パーティション)を全て取り外したので、倉庫がもて溢れていました。
倉庫内を整理しないと・・・なんて思いなんとなくパーティションについている部品のねじを外したところから、倉庫整理はスタートしました。

数が非常に多かったため、途中で区切りをつけるつもりでしたが、ひとまずここまでやろう、ついでにここまでやろうと続けていたら、つい夢中になって、結局最後までやってしまったという訳です。

同じ大きさの物や、組み合わせで形が整う物は揃えて置く事、そして、高さ方向の空間を活用するために、できる限り上に積み上げられるものは積む事、これらを考えながら片付けました。ごちゃごちゃしていたものが片付くと、気持ちが良いものです。しかし、別に片付けるのが好きなわけではありません。現在、片付けをしてくれる部下を募集中です。



日々の片付けが面倒というそのあなた！
倉庫部長にお任せあれ！
奥様大歓迎ですよ。

企画マーケティング部
ツマガ黒木こと
黒木 優



社内事件簿 もしもシリーズ

もしもショッカーに支配されたら・・・



デスクトップはショッカー仕様。

とりあえず・・・ショッカーワインで。

皆こんな感じ。

マイクロソフト・・・ではなくてショッカー認定を受けました。

編集後記

アイロベックス通信の編集にカムバックしました。石塚です。きっとあなたの周りにもいることでしょう。宴会部長、倉庫部長・・・?!
ちなみに私は、おやじ倶楽部副会長です。

編集：エリザベート石塚

連絡事項

メールマガジンの携帯配信を開始しました。右のQRコードより、お申し込み下さい。

弊社 HP からの申し込みはこちら
<http://www.ilovex.co.jp/info/mailmagazine/index.html>

